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白井市庁舎建設等検討委員会・傍聴者からの意見 
 
１．開催日等  第７回  平成２５年１０月１６日（水） 
２．意見一覧 

№ 意       見 
１  「ワンフロアサービスで基本的にいく方針」とのことだが、その際、

ウェルぷらっとのフロアとの連続性が重要になると思われる。 
 減築＋新築の場合、新庁舎執務機能と隣接しているが、2 つの庁舎

を結ぶ接続部分の強化でかなりの懸案が解消できるように思われる。

例：接続部分を単なる通路で終わらすのでなく、利用者のたまり場、

フロアマネージャー等の機能を配置するなど。 
 
 以 上 


